

Compte-rendu du conseil d'école du 13 juin 2017

Présents : Monsieur le Maire, BOGINI Jean-Marie, Monsieur l'adjoint aux écoles, AGNELLI Jean-Louis, Monsieur le conseiller municipal, VERSTRAETE Nicolas

Mmes LAPORTE Céline, VERSTRAETE Lauriane, AGNELLI Mylène, enseignantes.

Madame FABRE Nathalie, Madame CRISANTEMO Marie, représentantes des parents d'élèves d'Isola 2000.

Madame BLUM Raphaèle, représentante des parents d'élèves d'Isola village

M. GAÏSSA Michel, DDEN.

Représentants des élèves :

Isola 2000 :

- Connait-on la date à laquelle les peintures au sol (marelle + cages de football) seront faites ?
 - ☑ Rappeler les peintures au sol dans la cour à la mairie.
 - Rappeler aussi la pose de planches ou billots de bois, pour éviter que le ballon ne sorte.
- « Parking à vélos » → pour 12 vélos (rails)
 - ➔ Accord de Monsieur le Maire,
- M. le Maire, avez-vous reçu notre carte ?
 - ☑ Oui carte reçue !
- Remerciements des élèves des deux écoles pour le financement d'une grande partie de la classe péniche.

Isola village :

- Sait-on quand seront installées les cages de foot et le panier de basket et quand les peintures au sol seront faites ?
 - ☑ Les services de la mairie s'en occuperont pour la rentrée.
- Peut-on avoir des rails pour mettre les vélos à la sortie de l'école.
 - ☑ Oui.

Bilan de l'année 2016/2017

Isola 2000 :

Les parents se sont montrés investis dans la vie de l'école.

Les enseignantes ont remarqué une fatigue importante des enfants, notamment l'hiver.

Les élèves ont beaucoup travaillé en groupe tout au long de l'année et la coopération entre petits et grands est excellente.

La fin de l'année scolaire et notamment le pot de fin d'année organisé le 22 juin sera l'occasion pour les élèves de montrer à leurs parents plusieurs de leurs productions réalisées tout au long de l'année.

Isola village :

Nous avons fait beaucoup de travaux numériques avec l'aide et l'assistance dule MAI de la circonscription : cartes mentales et projet sur les QR codes en passe d'être finalisé en cette fin d'année voire en début d'année prochaine.

Projet Artinée en lien avec toutes les écoles du haut de la vallée (St Etienne de Tinée, Auron, Isola 2000 et le collège Jean Franco). Le thème était : villages réels et imaginaires. L'exposition sur le modèle de la Grande Lessive a eu lieu aujourd'hui même au stade de Saint Etienne de Tinée.

Travail avec les 6èmes du collège et les écoles de la Haute Tinée sur la Charte de la laïcité :

Nous sommes allés travailler dans la classe de la professeure d'Histoire-Géographie sur le contenu de la Charte et sur la notion de laïcité. Avec la professeure de Français, les enfants ont composé des saynètes qu'ils ont ensuite joué sur toujours le thème de la laïcité.

Le conseil école/collège qui a lieu le 15 juin, permettra de définir les orientations pour l'année 2017/2018.

Bilan des APC

Isola 2000 :

Au cours de cette dernière période, 5 élèves du CE2 au CM2 ont été pris en charge pour travailler sur les résolutions de problèmes, la construction du raisonnement mathématiques.

2 élèves de GS ont été pris en charge pour travailler sur le vocabulaire.

L'enseignante de la CLAD a pu intervenir jusqu'à la fin de l'année ce qui très profitable pour les élèves.

Isola village :

Tous les élèves du CE1 au CM2 auront eu APC une fois d'ans l'année

Bilan des sorties effectuées

Isola 2000 :

- Bois des lutins, sortie à la journée effectuée avec les élèves saisonniers, très agréable.
- 07/07 : Possibilité de se rendre à la piscine d'Isola 2000 au lieu de descendre à Aquavallée ?
 - ➔ Accord de Monsieur le Maire, voir avec la mairie pour l'encadrement au niveau des BESAN
 - ➔ 19/06 : Ramassage des déchets le matin par les élèves du CP au CM2 / Accueil des futurs élèves de PS

Isola village :

- 16/06/2017 : Festi'Vallées à Roquebillière.
- 30/06 : Arboretum de Roure avec l'école d'Auron

Sorties communes aux deux écoles :

- Classe péniche : Le séjour très enrichissant pour l'ensemble des élèves. Remerciements à la Mairie pour avoir détaché un personnel de la crèche en remplacement de l'ATSEM d'Isola 2000.
Remerciements aux accompagnateurs bénévoles et au personnel mairie pour qui cette sortie n'a aucun caractère obligatoire.
Des diaporamas sont prévus par les deux écoles. Les élèves de la classe des grands d'Isola 2000 vont rédiger un article qui sera publié sur le prochain numéro de l'Isolien.
- Art Tinée : exposition sur le thème « Village réel ou village imaginaire » le 13/06 à St Etienne de Tinée.
- 03/07 : Accrobranche à Isola 2000 + Visite vacherie...ou promenade sur la station avec l'école du village

Effectifs 2017/2018

Isola 2000 :

33 élèves à l'année et 47 en saison.

Les deux enseignantes seront de nouveau à nouveau à 75%. Pour l'instant, la personne qui effectuera les décharges n'est pas connue.

Mme Verstraete sera en charge des élèves de PS, GS et CP. Pas de MS l'an prochain.

Mme Agnelli sera en charge des élèves du CE1 au CM2.

Atsem : Cyrielle Agnelli et Julie Debono.

Isola village :

PS :/ MS :2 GS :/ CP:/ CE1 : 3 hors saison et 1 en saison CE2 : 4 CM1 : 5 CM2 : 2 soit 16 hors
3-5-8-10 saison et 13 en saison.

Projets pour l'année prochaine

Isola 2000 :

Projet Grand Nord : délimiter un espace sur 5 jours, hors vacances scolaires.

Lieu, espace et date à définir. Convention avec l'association « Rêves Nomades ».

➔ Monsieur le Maire demande à la directrice de se mettre en rapport avec le directeur de
la SEM

Si pas de départ en classe de mer, peut-être que nous monterons un projet de voyage sur 5 jours
avec l'ensemble des élèves en fin d'année mais pas ce n'est pas défini à l'heure actuelle.

Isola village :

Classe transplantée : séjour demandé à l'Ecole de la Mer.

Travail sur le thème de l'eau et la biodiversité.

Numérique : Travail sur la programmation informatique avec le MAI de la circonscription.

Travaux

Les travaux de la salle d'activité ont commencé et la salle sera livrée à temps pour le début du
centre aéré.

Rythmes scolaires :

Monsieur le Maire nous informe du courrier reçu dans la journée de la part de la Direction
Académique. Conformément aux dispositions prévues par Monsieur le Ministre de l'Education
Nationale nous procédons à un vote.

L'ensemble des membres du Conseil d'Ecole se prononce pour le retour de la semaine à 4 jours avec

6 heures d'enseignement par jour, dès le mois de septembre 2017.

Les élèves auront donc classe les lundis, mardis, jeudis, et vendredis de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30.

Monsieur le Maire enverra un nouveau courrier au Directeur Académique et Mme Laporte, Présidente du Conseil d'Ecole enverra le procès-verbal du conseil d'école ainsi que « l'avis du conseil d'école » sur lequel apparaît le vote de ce jour.

Questions diverses

ALSH : Demande des horaires, donner les inscriptions.

→ Voir avec Mme Mazella ou Mme Crisantemo.